

学校だより

江田島市立鹿川小学校

7月号

令和6年6月26日

今年は、例年より梅雨入りが遅いようでしたが、雨の日が続き始めました。

さて、鹿川小では、6月13日から水泳指導が始まりました。水泳指導の日は、「校長先生、今日はプールができますか。」と尋ねるなど、多くの児童が朝から楽しみな様子で登校しています。

多くの児童にとって水泳は楽しいようですが、プールでの学習は一つ間違えば命に係わります。事前に行われたプール開き集会では、プールサイドはゆっくり歩く、先生の指示をよく聞いて守るなどをみんなで約束しました。

6月中旬は晴れの日が多く、計画通り水泳指導を実施し、指導初日は、顔に水がかかると嫌がっていた児童も、みんなで水の中を歩いたり、水の中に沈んでいる宝を探したりするなど、工夫された指導で児童は楽しみながら顔つけができるようになったり、泳げるようになったりしました。

また、先生方の「よく頑張ったね。」「息づきの仕方がよくなったよ。」という励ましの言葉を受けながら、さらに頑張る児童の姿も見られます。時には、水泳が苦手な児童が一生懸命がんばる姿に周りの児童から拍手が起こることもあります。

水泳指導が始まった鹿川小のプールは、みんなとともに伸びる子どもの姿でいっぱいです。

ご家庭でも、水泳指導の様子を話題にし、お子様の頑張りを褒めていただきたいと思います。

校長 河野 諭恵

令和6年度 7月の行事予定

- | | |
|------------------------|-------------------------|
| 1日(月)PTA 交通立哨 | 11日(木)委員会 |
| 2日(火)集金日 | 12日(金)市P 連常任理事会 |
| 4日(木)5年マリンアドベンチャー | 18日(木)個人懇談会①(午後) |
| 5日(金)5年マコガレイ稚魚放流体験 | 19日(金)1学期終業式 個人懇談会②(午後) |
| 7日(日)市P 連親善球技大会 | 鹿川子ども会お楽しみ会 |
| 8日(月)スクールカウンセラー相談日(午前) | |
| 10日(水)七夕集会 | |

スクールソーシャルワーカー相談日は、毎週木曜日の午前中です。

水泳指導、始めました

6月7日に、5・6年生と教職員でプール清掃を行いました。(5・6年生の頑張りに感謝です。)そして、6月13日から、水泳指導開始。水温は、26度と少し低めでしたが、夏到来を思わせるほどの晴天のもと、2・4年生、翌日は1・5年生、3・6年生の水泳指導を始めることができます。水泳実習は、楽しいことも多いですが、

一瞬の気のゆるみが大きな事故やけがに繋がることを事前に指導し、安全に水泳を楽しむことができるよう配慮しています。屋外プールですので、天候に左右されるため、予定通りというわけにはいきませんが、児童の体調面、天候等に留意しながら、水泳指導を行っていきたいと思います。



1年給食試食会・授業参観・5年心肺蘇生法講習会 6月18日

6月の授業参観等に、たくさんの保護者に参加していただくことができました。お忙しい中、ありがとうございます。

1年生給食試食会は、本校のPTA活動(厚生・文化委員会主催)の一つです。給食準備・試食会・栄養教諭からのお話等を1年生の厚生・文化委員の方に進行していただきました。

5年心肺蘇生法講習会も、本校のPTA活動(学級委員会主催)の一つです。消防能美出張所の職員の方に来校していただき、AEDの使い方、心肺蘇生法の体験を5年生、保護者の方にしていただきました。(教職員は、別日に講習を受けました。)

参観授業は、はりきって発表した児童や、逆に緊張してした児童等、いつもと違う雰囲気だったところもあったようです。次回の参観は11月20日の予定です。保護者向けの「スマホ・ネット安全教室」を実施しますので、よろしくお願いします。



校外学習紹介①

今年度も、総合的な学習の時間や生活科等の時間に、校外学習を計画して、実施しています。また、今年度から江田島市全小中学校において、「さとうみ学習(海に関連するヒト・モノ・コトを資源とした学習活動・体験活動)」にも取り組みます。

現在、6年生が「しまのぱん souda!」「おきらくや」、5年生が「オリーブファクトリー」、3年生が「オイスターファクトリー」を訪ねています。「ハジマリノテラス」の壁画作成にも複数学年で、参加させていただきました。また、ゲストティーチャーとして、子育て支援課、選挙管理委員会、能美図書館等に来校していただいています。

これから、海での活動(マリンアドベンチャー、海辺の生き物の観察等)を予定しています。天候に恵まれることを祈りながら、安全に進めていきます。